

## résidences immobilier

Une propriété résidentielle située dans un domaine privé et sécurisé, Les Parcs de Mougins. La villa de 362m² récemment rénovée avec des finitions de luxe, dispose d'un hall d'entrée, d'un salon avec cheminée avec une salle à manger et d'une cuisine américaine entièrement équipée donnant sur la terrasse couverte et la piscine. Cinq chambres avec salle de bains dont une chambre principale avec salon, une buanderie et une salle de remise en forme. La maison d'hôtes dispose d'un salon avec cuisine et de 2 chambres avec salle de bains privative. Jardin paysager de 3200 m² avec grande piscine et ...

A residential property located in the private and secure domain of 'Les Parcs de Mougins'. The 362sqm villa, which has been recently renovated and decorated luxuriously, features an entrance hall, a living room with a fireplace, dining room and a fully equipped open-plan kitchen which opens onto the covered terrace and swimming pool. Comprised of five ensuite bedrooms, of which a principal bedroom with a lounge, a utility room and a fitness room. The guest house features a living room with a kitchen and 2 ensuite bedrooms. 3200sqm landscaped garden with a large swimming pool and a pool-house. ...

## **ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com



